



9.468 PETUGAS PEMILU DIBEKALI MULTIVITAMIN DAN MADU Seluruh KPPS Kota Yogya Terjamin BPJS Kesehatan

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya memastikan bentuk dukungannya dalam mewujudkan petugas yang sehat maupun hasil pemungutan suara yang akurat. Salah satu wujudnya dengan menjamin seluruh Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) terkaver dalam Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan.

Penegasan tersebut disampaikan Penjabat (Pj) Walikota Yogya Singgih Raharjo di sela senam bersama petugas pemilu, Jumat (2/2) di halaman Balai kota Yogya. Menurutnya, senam bersama itu merupakan bagian untuk menjaga kebugaran agar selama menjalankan ketugasan dalam melaksanakan tahapan pemilu tetap sehat. "Setelah selesai senam kami juga membagikan kepada mere-

ka obat multivitamin dan madu untuk menjaga stamina mereka selama bertugas," ungkapnya.

Total ada 9.846 petugas pemilu yang mendapat jatah multivitamin dan madu. Mereka terdiri dari 9.086 petugas KPPS, 270 petugas PPS dan sekretaris, serta 112 petugas PPK dan sekretaris. Selain itu juga disediakan 3.000 multivitamin dan madu bagi petugas Linmas.

Singgih menambahkan, khusus petugas KPPS pihaknya telah bekerja sama dengan BPJS Kesehatan untuk menjamin kepesertaan mereka. Dari total 9.086 petugas KPPS di Kota Yogya setelah ditelusuri terdapat 550 petugas yang kepesertaan BPJS Kesehatan tidak aktif. "Bagi yang tidak aktif itu sedang kami proses aktivasinya. Saat ini sudah 221 petugas

yang berhasil diaktifkan dan kelak semuanya juga aktif. Ini hanya untuk jaga-jaga saja dan semoga tidak digunakan. Tetapi ini bentuk perhatian kami karena ketugasan mereka nanti betul-betul berat," urainya.

Di samping itu, saat pelaksanaan pemungutan dan perhitungan suara pada 14 Februari 2024 mendatang, imbuhan Singgih, layanan PSC 118 YES tetap disia-gakan. Begitu pula layanan di puskesmas maupun rumah sakit baik swasta dan negeri akan buka meski hari tersebut merupakan libur nasional.

Sementara Ketua KPU Kota Yogya Noor Harsya Arya Samudra yang turut hadir dalam senam bersama mengapresiasi kegiatan tersebut. Menurutnya pemungutan suara yang kurang dari dua pekan

ke depan membutuhkan kondisi kesehatan bagi seluruh lapisan masyarakat. Utamanya bagi petugas atau penyelenggara pemilu agar mampu melayani pemilih secara optimal. "Senam serta pembagian multivitamin dan madu ini juga bagian mengkampanyekan pola hidup sehat kepada KPPS Kota Yogya. Sehingga mitigasi risiko sakit dan dampak selanjutnya dapat terkendali dengan baik," katanya. **(Dhi-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005